



Romina
LeuteHeute

facebook.com/rominasleuteheute
instagram.com/rominacolerus
twitter.com/rominaC, r.colerus@heute.at

f i t

Foto: Isabella Abel

Garnelen-Flüsterin Flick

Seit Anfang 2020 werden in Rottenmann in der Steiermark Garnelen gezüchtet – von Unternehmerin **Ingrid Flick** (61). Hinter der Idee stand zunächst vor allem der Gedanke, die Abwärme eines Holzgaskraftwerks sinnvoll zu nutzen. Daraus ist ein Vorzeigebetrieb geworden, der Top-Pro-



Wolfgang Rosam und Birgit Reitbauer

dukte bietet – die „White Panther Gebirgsgarnelen“. „Wir werden mit der ‚Blauen Garnele‘ (Anm.: roh sind die Garnelen blau) und vor allem mit der aufwendigen Brutzuchtanlage, die es in Europa nur einmal gibt, einen neuen Standard setzen“, so Flick bei der Präsentation am Mittwoch im Wiener Restaurant Steirereck. Highlight: Haubenkoch **Heinz Reitbauer** (50) verwöhnte die geladenen Gäste mit einem Fünf-Gänge-Menü – von der rohen Garnele bis hin zur gegrillten Variante. Zu kaufen gibt es die Garnelen (zwischen 8,80 und 11,00 Euro/100 Gramm) auf www.whitepanther.com



Ingrid Flick und Heinz Reitbauer im Steirereck

Heinz Reitbauer zauberte mit den Garnelen ...

... ein fünfgängiges Menü im Steirereck.

Foto: Andreas Tischler



EURODENT
ZAHNKLINIK UND IMPLANTATZENTRUM IN UNGARN

www.eurodent.hu

Die Einreise nach Ungarn aus Österreich und die Rückreise ist beim Vorliegen einer besonderen Begründung, wie z. B. einer zahnärztlichen Versorgung, weiterhin möglich. Wir erstellen für unsere Patienten eine schriftliche ärztliche Bestätigung, womit Sie problemlos durch die Grenze fahren können.

Was spricht für Eurodent?

- 28 Jahre Erfahrung, mehr als 50.000 zufriedene Patienten
- Zahnbehandlung ohne Sprachbarriere
- professionelle Therapien vom höchsten Niveau mit den besten Materialien
- kostenloser Abholdienst von Wien-Mitte



00 36 96 578 250

Nulltarif:
00 800 1000 7000

eurodent@eurodent.hu

Im Motto gibt's zur Begrüßung für alle einen Corona-Schnelltest

Testen und trinken! Mittwochvormittag hatte das lange Warten endlich ein Ende – die Gastronomie öffnete ihre Pforten. So auch **Bernd Schlacher** „Motto am

Fluss“. Hier werden die Gäste mit einem Covid-Schnelltest begrüßt – ein negatives Ergebnis ist das Eintrittsticket zum Genuss.



Stefano Bernardin, Tanja Duhovich, Bernd Schlacher

„Die Pandemie wird uns noch länger begleiten. Testen ist wichtig. Und Testen ist cool. Es ist wichtig, dass wir das Testen als ganz normalen Teil unseres sozialen Lebens begreifen“, so Schlacher, der zur Wiedereröffnung Promis wie Schauspieler **Stefano Bernardin**, Moderatorin **Sylvia Graf** und Ex-Miss **Tanja Duhovich** begrüßen konnte

Foto: Andreas Tischler

Leute von Heute

Nicht nur der Gastro, sondern auch der Kultur wurde gestern wieder Leben eingehaucht. Da war die Freude bei Kabarettist **Andreas Vitásek** (65) natürlich groß, dass er die Wiederaufnahme von „Der Herr Karl“ im Wiener Rabenhof feiern konnte



Foto: Momi Fellner